



DIE STIFTUNG FÜR DIE RECHTE ZUKÜNFTIGER GENERATIONEN
KÄMPFT FÜR GENERATIONENGERECHTIGKEIT UND NACHHALTIGKEIT
IN POLITIK, WIRTSCHAFT UND GESELLSCHAFT.

**IN IHREM NAMEN WURDE ZUM WOHLER ZUKÜNFTIGER GENERATIONEN GESPENDET.
DAFÜR MÖCHTEN WIR IHNEN HERZLICH DANKEN!**

Die Stiftung ist unabhängig und überparteilich, deshalb sind wir auf Spenden wie Ihre angewiesen. Ihre Spende wird verwendet, um Veranstaltungen zu organisieren und Presseinterviews wahrzunehmen, mit dem Ziel, mehr Öffentlichkeit für das Thema zu schaffen. Sie wird verwendet, um aktuelle Problemlagen zu analysieren und konkrete Lösungen in den Diskurs einzubringen. Sie ermöglichen es uns außerdem, Entscheidungsträger*innen zu treffen, diese von unseren Ansätzen zu überzeugen und dadurch die Politik und unsere Demokratie generationengerechter zu machen.

Die Stiftung wird von einem der jüngsten Stiftungsvorstände Deutschlands geleitet. Junge Changemaker geben die Richtung vor. Generationengerechtigkeit ist unsere Vision - diese haben wir erreicht, wenn wir heute nicht auf Kosten von morgen leben.

**MIT DIESER SPENDE LADEN WIR SIE EIN, TEIL DER BEWEGUNG FÜR
GENERATIONENGERECHTIGKEIT ZU WERDEN UND DAZU BEIZUTRAGEN, DASS
WIR GEMEINSAM DIESEM ZIEL ETWAS NÄHER KOMMEN.**